

Anlage 1 öff

Fraktionsaustritt 28.04.2016

Da ich nicht mehr für die CDU kandidiere halte ich diesen Schritt für angebracht.

Für die weitere Arbeit im Ortsrat würde ich mir wünschen das die Interessen der Bürger und örtliche Aufgaben mehr in den Vordergrund rücken.

Parteilpolitische und persönliche Interessen sind den Bedürfnissen und Ansprüchen der Mehrheit der Bürger unterzuordnen.

Unrechtmäßige Bevorteilung von einzelnen zu Lasten der Allgemeinheit dürfen in Zukunft nicht mehr vorkommen.

Gleichbehandlung der Bürger/Anlieger. Die guten Beziehungen einzelner zu Politik und Verwaltung dürfen keinen Einfluss auf Entscheidungen nehmen. Es ist nach sachlichen, fachlichen, rechtlichen und wirtschaftlichen Gesichtspunkten zu entscheiden.

Für Fragen zu den Punkten stehe ich gerne zur Verfügung.

Wolfgang Meier

Eingang: 28.04.2016